

Valledupar, Julio 26 de 2023

Doctor
GUSTAVO PETRO URREGO
Presidente
República de Colombia
Bogotá, D.C.

Respetado señor presidente,

La democracia requiere la posibilidad de que todos los ciudadanos, independientemente de su orientación o filiación política, tengan plenas garantías para expresar sus opiniones y para ejercer el derecho de elegir y ser elegido.

Soy una ciudadana cesarense, una mujer que representa las condiciones de lucha de miles de mujeres que salen de sus provincias a forjar un futuro para sus hijos, soy una mujer que cree en la democracia y que cree en el ejercicio de la política como el mecanismo idóneo para transformar la realidad social y económica de la sociedad.

Como mujer, como ciudadana, fui candidata a la Gobernación del Cesar por el partido Centro Democrático en el debate de 2019, y obtuve la segunda mejor votación. Por lo anterior, y en virtud de las disposiciones constitucionales y legales que protegen el derecho fundamental a la oposición política, soy diputada y ejerzo con vehemencia, con altura y respeto mi condición de opositora del gobierno departamental del Cesar.

El proceso político que represento recoge el sentir de miles de ciudadanos que creen que este departamento merece un cambio y renovación de liderazgos, y una nueva generación de gobernantes que luchen por la justicia social, el desarrollo productivo sostenible, y la calidad de vida de sus habitantes.

En 2023, tengo la voluntad de postular nuevamente mi nombre como candidata a la Gobernación del Cesar, asumiendo la responsabilidad de continuar un proceso vivo hace más de cinco años, pero, además, para hacer realidad la premisa fundamental que sustenta el espacio como diputada que me otorga el estatuto de la oposición: hacer viable una alternativa de gobierno y permitir la alternancia en el ejercicio del poder.

Esa voluntad y decisión, se han visto truncadas por los hostigamientos y amenazas que han llegado a mi familia, amenazando su tranquilidad y han conmocionado mi vida al punto de motivarme a desistir de mi participación en el debate. Sin embargo, presidente Petro, mi vocación de servicio y la responsabilidad que tengo con el departamento del Cesar y sus gentes es más fuerte que el temor que generen las presiones de quienes me quieren detener, estoy convencida de que la participación libre de los candidatos de todas las vertientes en el debate democrático es la única forma de garantizar la posibilidad de cambio que requiere este departamento. Yo quiero y debo participar, las gentes del Cesar reclaman mi presencia en el debate porque consideran que el Estado

Colombiano no puede permitir que se extingan liderazgos labrados en la voluntad popular por las presiones perversas de corruptos ni de bandidos.

Por lo anterior, acudo a usted, para solicitarle de manera comedida, confiando en el mensaje que ha usted transmitido al gobierno, de la necesidad de cuidar la vida de los ciudadanos y de manera especial proteger a los líderes sociales y políticos que ejercen oposición, para que se proteja mi vida y la de mi familia, para que ordene a las instituciones del Estado, que se garantice mi posibilidad de transitar por el Departamento del Cesar y promover mis ideas, que son ideas de progreso y de paz.

Haré mi campaña confiando que el Estado Colombiano será capaz de proteger la integridad y la vida de mi familia, así como la de todos los participantes en esta contienda electoral.

Atentamente,



CLAUDIA MARGARITA ZULETA MURGAS
Diputada del Cesar, Partido Centro Democrático
Aspirante a la Gobernación del Cesar.